

《单词百科:fifth是什么意思?fifth怎么发音?fifth的解释和用法》

英语单词fifth是什么意思?fifth怎么读?fifth怎么发音?简答网为您整理了fifth的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



fifth怎么读

fifth的读音:[f fθ]

fifth的意思

- 1、num.第五;
- 2、n.五分之一;第五音,五度音程;五分之一加仑(瓶);

fifth的相关词组

- 1、fifth wheel 多余的事物或人;
- 2、fifth columnist 第五纵队队员,间谍;

- 3、fifth column 第五纵队，内奸；
- 4、fifth avenue（纽约市的）第五街；
- 5、fifth columnists 第五纵队队员，间谍(fifth columnist的名词复数)；
- 6、fifth generation 第五代的；人工智能机的；
- 7、smite under the fifth rib 刺死；
- 8、fifth Amendment [法] 第五条修正案；
- 9、the fifth century 五世纪

fifth的双语例句

1、Those were the halcyon days of Athens (fifth century BC) when she produced her finest poetry and drama, architecture and sculpture.

公元5世纪为雅典的太平盛世.雅典最优秀的诗歌、戏剧、建筑和雕刻均产生于这一时期.

2、In the fifth line, read " hurry " for " harry " ;

在第5行中将harry改为 hurry.

3、a hotel on Fifth Avenue

第五大街上的一家旅馆

4、Bergdorf Goodman has opened a men's store on Fifth Avenue.

波道夫·古德曼在第五大道上开了一家男装店。

5、John's taxes averaged out to about a fifth of his income.

约翰缴付的税款平均达到他收入的五分之一左右.

6、Up to now, I've read as far as the fifth chapter, the second volume of " The War and Peace ".

到今天,我已经读到 《 战争与和平 》 的第2卷第5章了.

7、He was the fifth person to be killed in sectarian violence.

他是宗派暴力中的第5个罹难者。

8、Her fifth child was born, a son who Sally at first thought was another chip off the old block.

她的第5个孩子降生了，是个儿子；刚开始，萨莉以为这孩子又是跟他父亲一个模子。

9、Smith took Britain's fifth medal of the championships with a leap of 2.37 metres.

史密斯跳出2.37米的成绩，为英国夺得锦标赛的第5枚奖牌。

10、barbarian invasions of the fifth century

五世纪时野蛮人的入侵

11、The fifth scene was the climax of the play.

第五场是全剧的高潮。

12、The fifth chapter will bear on the geography of the country.

第五章将论述这个国家的地理。

13、Yesterday's emphatic victory was their fifth in succession.

昨天的大胜是他们连续第5场胜利。

14、It's on the fifth floor, so we'd better take the elevator.

那是在五楼上，我们最好乘电梯。

15、The number of juveniles in the general population has fallen by a fifth in the past 10 years.

总人口中少年所占比例在过去10年中下降了1/5。

16、The West Indies have staged a dramatic fightback on the first day of the fifth test.

西印度群岛队在第五场板球对抗赛的第一个比赛日发起了一次戏剧性的反攻。

17、Many were retired people, and just on a fifth were in their fifties.

许多都是退休的人，其中差不多有五分之一年龄在五十多岁。

18、The meeting should take place on the fifth of May.

会议将会于5月5日举行。

以上是简答网为您整理的fifth怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fifth的用法、fifth的释义、fifth的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fifth>

